

Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

## Menschen zerstören

Was ist das Coolste überhaupt? Es ist ein Tier, das als böser Geist sein Fleisch in Kühlregal liegen sieht und fühlt, wie es vom Menschen zerstört wurde und als Rache den Menschen zerstören will. Dieses Tier entwickelt Szenarien von Krieg, entwickelt Szenarien von Morden an Menschen. Das Tier macht dies, um den Menschen vorzuführen, wie grausam sie sind. Der Begriff "cool" kommt aus der Mordmaschinerie an den Tieren. Du bist "cool", wenn du tote Tiere ausgesucht, zubereitet und gegessen hast. Ebenso bist du "cool", wenn du als Menschenopfer im Kühlregal, in der Kühltheke der Metzgerei oder im Supermarkt liegst. Dann bist du wirklich "cool", Mann!

Aber vergiss nicht, kein Tier bleibt ungesühnt. Die Verbrechen an den Tieren kommen immer irgendwo wieder heraus. Die Verbrechen zum Beispiel der Hamas Terroristen an den israelischen Bürgern sind auch nur irgendwo auf der Welt an den Tieren geschehen. Sie haben gemordet, wie die Tiere sagt man. Es sind Tiere, die da die Menschen ermorden. Es sind die bösen Geister der Tiere, die auf dem Schlachtfeld ihre Energie und ihre Traurigkeit herauslassen können und dürfen.

Der Herrscher über die Menschen ist nicht nur dein eigenes Arschloch, sondern es ist auch eine große Koalition der weltweit geschundenen und ermordeten Tiere. Der Mensch ist das widerlichste Subjekt überhaupt. Er wendet eine unvorstellbare Grausamkeit an. Auf der Jagd oder in den Schlachthöfen ist er eine Bestie mit unvorstellbarer Grausamkeit. Die Tiere prangern das an und führen es dem Menschen im zwischenmenschlichen Bereich immer wieder vor. Alle Tiere wollen nur Liebe vom Menschen. Die Veganer\*innen machen das vor, wie es gehen kann. Die Erde will nun alle Menschen an sie angleichen, damit endlich Frieden auf Erden herrschen kann. Möge es geschehen! 24.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org